



Pièces	4 Pièces
Superficie	153 m²
Référence	84539538
Prix	850 000 €

Tourrettes

Maison à vendre (83440)

Exclusivité - a pied des villages de tourrettes et fayence, Découvrez cette charmante villa en pierre d'env. 153 m² offrant une jolie vue Dégagé vers les collines et le village de tourrettes. En rez-de-chaussé, la villa dispose d'un vaste salon avec cheminé, d'un espace salle à manger, d'une cuisine équipé avec coin repas et d'un cellier. Wc. A l'étage, vous trouverez 2 chambres et une salle de bain. Le dernier niveau se compose d'une chambre principale avec salle d'eau et bureau. Le jardin de 2900 m² offre un joli espace piscine, et de belles terrasses avec vue. Abris de voiture.

Sole agent - in walking distance from the villages of tourrettes and fayence, discover this charming stone villa of approx. 153 m² offering a lovely open view on the hills and the village of tourrettes. On the ground floor, the villa has a large living room with fireplace, a dining area, an equipped kitchen with dining area and a cellar. Wc. Upstairs you can find 2 bedrooms and a bathroom. The last level consists of a master bedroom with bathroom and office. The 2900 m² garden offers a nice swimming pool area, and beautiful terraces with views. Carport.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

